

A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

NICOLÁS CORREA, S.A., de conformidad con lo establecido en el artículo 82 de la Ley del Mercado de Valores, procede por medio del presente escrito a comunicar el siguiente

HECHO RELEVANTE

En el día de hoy, Nicolás Correa, S.A. (la "**Sociedad**") ha pactado una alianza estratégica con Doosan Infracore, la filial de fabricación de maquinaria para obra civil y máquina herramienta del grupo industrial Surcoreano Doosan.

En virtud de dicha alianza estratégica, se han alcanzado los siguientes compromisos:

- Un acuerdo de colaboración entre la Sociedad y Doosan Infracore Co., Ltd, para el desarrollo conjunto y la comercialización de diversos tipos de máquina herramienta.
- Diversos acuerdos de distribución entre la Sociedad y diferentes entidades pertenecientes al Grupo Doosan Infracore, para la distribución de los productos de la Sociedad.

En el contexto de la citada alianza estratégica, las partes han considerado conveniente el refuerzo de los compromisos mediante la vinculación accionarial de Doosan Infracore con la Sociedad y, en ese contexto, los accionistas significativos de la Sociedad Mepro Outremer, S.L. y Moonlecht, S.L. han acordado vender a Doosan Infracore Germany GmbH acciones representativas de aproximadamente un 10% del capital social de la Sociedad por un precio de 1,8 Euros por acción. Mepro Outremer, S.L. ha transmitido 985.330 acciones, representativas de aproximadamente un 8% del capital social de la Sociedad, manteniendo aproximadamente el 15,92% restante que tenía hasta ahora, y Moonlecht, S.L. ha transmitido 246.333 acciones, representativas de aproximadamente un 2% del capital social de la Sociedad, manteniendo aproximadamente el 3% restante que tenía hasta ahora.

En el marco de este acuerdo y para darle continuidad y desarrollo, Doosan Infracore y Mepro Outremer, S.L. han firmado un pacto parasocial para restringir la transmisión de sus acciones. El citado pacto es objeto de publicación en los términos del artículo 531 de la Ley de Sociedades de Capital.

En el contexto de las citadas operaciones, Moonlecht, S.L. ha decidido presentar su renuncia como miembro del Consejo de Administración de la Sociedad, habiéndose nombrado en el día de hoy por el Consejo de Administración, por el sistema de cooptación, a Doosan Infracore Germany GmbH como consejero, con la categoría de dominical, previéndose que actúe en su representación D. Young Kyun Choi.

Está prevista la publicación de un complemento de la convocatoria de la Junta General de Accionistas prevista para el próximo 29 de junio, en primera convocatoria, o 30 de junio en segunda convocatoria, que incluirá la ratificación de dicho nombramiento. Dicha ratificación por la Junta General de Accionistas se ha pactado como una condición resolutoria a la alianza estratégica y a las transmisiones de acciones indicadas.

El Presidente y Consejero Delegado, José Nicolás Correa, seguirá ejerciendo todos sus cargos actuales y gestionando la Sociedad en esta nueva e ilusionante etapa.

En Madrid, a 8 de junio de 2015.

Fdo.:Ana Nicolás-Correa Barragán

